

縁日ごっこ新聞 1号

8/31(火)に縁日ごっこを行います。この新聞では当日までの取り組みを少しずつ紹介できればと思います。まずはじめはそれぞれの話し合いの様子から書いていきたいと思います。

にじグループ



例年にじグループでは「お化け屋敷」をしています。「今年はどうしようか?」と話もちろん「お話し合いをしました。お化け屋敷!」という意見が多くお化け屋敷一択かと思いきや、「魚釣り」という意見が上がり、今年は2つのお店をすることに決めました。それぞれどんなお化けになるか?絵本やカルタを見ながら考えて、制作に取り掛かります。

ほしグループ



大人が介入せず、子どもだけで話し合うということをお大切に取組んでいます。いつも仕切ってくれている子がいないグループでも、誰かが話を進めてくれたり新しい一面を見られています。協力するのイメージを共有するちいう経験が縁日ごっこを通して成長できたらいいなと思います。

提灯作り

魚釣りの遊びから水の生き物に興味を持ち、絵に描いていたので、提灯の真ん中にも水の生き物をペンで描いて入れることにしました。普通の紙でなくキッチンペーパーに描いてみたので、滲んで書きづらい様子でしたが、その滲みも良い味のある提灯になりました。



時には意見が食い違っても、自分の思い通りにならなかったとしても、こどもたちにとって「話し合っで決める」を通して、お互いに歩み寄りたり、自分たちの力でやれた!!の達成感を感じてもらえたら嬉しいですよ

縁日ごっこ

縁日ごっこははとぐみが主となりお店屋さんをします。まず何をやるか?相談し、意見を出し合いお店を考えます。お店屋さんが決まったら、必要な物を製作します。製作ではつばめやすずめぐみの子もお手伝いしてくれます。ポスター作り、小物や看板、背景なんかも作っていきます。当日ははとぐみがお店さんを運営し、つばめ、やすずめぐみはお客さんになり、お店を回ります。



今年は...

コロナで夏祭りに行く経験も今は難しいですね。そもそも夏祭り、縁日に行ったことがないのでは?!と職員で話をし、こぼとでの縁日ごっこが夏祭りの経験になるのでは?!と考えました。楽しいお祭りのイメージを子どもたちに持ってもらえるように大人も盛り上げていけたらと思います。

ポスター

それぞれのお店さんが決まったところで、ポスター作りもしています。園の中のおちこちに貼りだしていきますので、見てくださいね!

提灯もホールに飾り、気分を盛り上げていきます。盆踊りもやろうかと企画中です。かき氷はおやつの後に梅のシロップで食べたいと思います(^^)/